



“Ahora dilo sin llorar”, la dura respuesta de Fernández Noroña a las críticas del PAN por la marcha de AMLO



Ante el pronunciamiento de **Marko Cortés**, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), respecto a la marcha del 27N convocada por Andrés Manuel López Obrador, el diputado **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del Partido del Trabajo (PT), respondió con un duro mensaje vía redes sociales.

Ante el pronunciamiento de **Marko Cortés**, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), respecto a la marcha del 27N convocada por Andrés Manuel López Obrador, el diputado **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del Partido del Trabajo (PT), respondió con un duro mensaje vía redes sociales.

Y es que la crítica del líder panista versaba sobre la aparente utilización del “acarreo” en la movilización de AMLO como un mecanismo para “ocultar las graves crisis” del país.

“Obligará a salir a las calles a beneficiarios de programas clientelares **para evitar sentirse solo** ante el rotundo fracaso de su gobierno, pero el tiempo se le acaba y ya no podrá ocultar que en todos los rubros estamos peor con Morena”, escribió Cortés al compartir la proclamación del partido opositor.

Con un tono burlón, el legislador del PT replicó la publicación del panista en Twitter y redactó “**Ahora dilo sin llorar**”, en alusión al resultado favorable que presumieron los militantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) sobre la marcha de AMLO.

[“Ahora dilo sin llorar”, la dura respuesta de Fernández Noroña a las críticas del PAN por la marcha de AMLO - Infobae](#)